

LO ANUNCIO GENERAL PINOCHET

Investigarán la suerte de los 119 desaparecidos

El Gobierno de Chile ordenó una investigación interna y externa sobre el caso de los 119 miristas que aparecieron como muertos o desaparecidos, según versiones procedentes del extranjero. El anuncio lo hi-

zo el Presidente de la República en San Bernardo.

Dijo el Jefe del Estado que ésta puede ser una nueva maniobra del marxismo leninismo internacional para perjudicar a nuestro país.

La Buzana 21-Agosto-1975

Afectuosa bienvenida al Presidente Pinochet

Un clamoroso marco humano rodeó la visita del Presidente de la República, general Augusto Pinochet, la Primera Dama, Lucía Hiriart, Ministro del Interior, general César Benavides y otras autoridades a la ciudad de San Bernardo.

En la Gran Avenida, a la altura del paradero 29 y medio, centenares de niños y adultos le dieron la bienvenida. Lo mismo ocurrió en la población "Los Carolinos" que luego de su visita pasó a llamarse "General Oscar Bonilla".

El Presidente visitó allí el sector de autoconstrucción, donde modestos pobladores

levantan sus nuevas viviendas. Conversó con un grupo de obreros y les dijo: "¿Cómo están Uds? Por lo menos ahora tienen casas más decentes. Antes les ofrecían no más. Ahora se cumple sin ofrecer. ¿Qué hicieron por Uds? Sacarles plata, mentirles, engañarles, calentarles la cabeza para nada. Ahora vamos a salir adelante y el país se va a ir para arriba. Y los que andan propagando cosas se van a ir para abajo".

El Jefe del Estado se dirigió luego a la Villa La Portada y desde allí partió a la Plaza de Armas de San Bernardo.